

## АННОТАЦИЯ

*Конституирование новых социальных практик как результат развития новых медиа/ Савкина Дарья Александровна; Факультет философии и социальных наук, кафедра социологии; научный руководитель В.Ф. Гигин.*

Ключевые слова: новые медиа, веб 2.0, культура участия, культура для чтения и записи, коллективный интеллект, краудсорсинг, гражданская журналистика

Целью данной работы является анализ новых медиа и возникающих на их основе новых социальных практик. Объектом исследования в рамках данной работы является феномен новых медиа. Предметом исследования выступают новые социальные практики, возникающие в результате развития новых медиа-краудсорсинг и гражданская журналистика.

В работе анализируются новые медиа и новые практики, возникающие в современном медиапространстве. Выделяются и анализируются факторы, условия и принципы их функционирования.

## ANNOTATION

*The constitution of new social practices as a result of development of new media / Savkina Daria Alexandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; Scientific adviser Gigin V.F.*

Keywords: new media, Web 2.0, the culture of participation, the culture of reading and writing, collective intelligence, crowdsourcing, citizen journalism.

The aim of this work is to analyse new social practices emerging from the development of new social practices. The object of study is the phenomenon of new media. The subject of research are the new social practices arising from the development of new media, crowdsourcing and citizen journalism.

This paper analyzes the concept of new media and new practices arising from the development of modern media. It specifies and analyzes factors, conditions and principles of their functioning.